

Pourquoi la musique ?

Avec pour thème national le Patrimoine vivant cette année Beaufort-en-Anjou se met au rythme de la musique et de l'histoire qu'elle raconte. Au programme de ces 40^{èmes} Journées Européennes du Patrimoine : visites guidées, balades commentées, expositions, concerts, braderie, conférence. La musique a toujours résonné à Beaufort : bals place Jeanne de Laval, kiosque place du Mail, chants religieux dans l'église Notre-Dame, musique et célébrations au château, orchestre de l'Harmonie, et textes de Jean Chardavoine.

La ville de Beaufort-en-Anjou mettra à l'honneur d'une part la musique du passé, le temps des bals et célébrations publiques, d'autre part les chants actuels entre chœur et harmonie. Il sera question lors de ces deux jours d'histoire locale, de (re)découvrir l'histoire de Chardavoine, d'arpenter des lieux au rôle déterminant pour la ville, de profiter d'expositions nouvelles et d'écouter chanter et composer ceux qui font la musique d'aujourd'hui.

Sauvegarde du Patrimoine

La Fondation de Patrimoine participe chaque année à la sauvegarde de 2000 monuments en France. Vous pourrez rencontrer ses délégués à Beaufort-en-Anjou tout le week-end et découvrir les travaux de restauration de l'Église Notre-Dame qui font l'objet d'un appel aux dons.

Remerciements

Aux acteurs de ces journées, amateurs passionnés ou professionnels, élus et agents de la ville de Beaufort-en-Anjou qui ont répondu présent à l'appel de ces 40^{èmes} Journées Européennes du Patrimoine.



Journées Européennes du Patrimoine

40^{ème} édition

16 et 17 septembre 2023

La musique et Beaufort-en-Anjou

